



---

## Miguel A. Loinaz Ramos, Primer Presidente uruguayo de la UIA

Al término del 58° Congreso Anual de la Unión Internacional de Abogados (UIA) el 1 de noviembre en Florencia, Italia, Miguel A. Loinaz Ramos de Uruguay ha tomado posesión como presidente de la UIA. Se trata del primer abogado uruguayo que preside la asociación internacional de abogados más antigua del mundo

Fundador y CEO de ALS Uruguay, el Dr. Loinaz se graduó en la Universidad de la República en Montevideo, Uruguay, y es Doctor en Derecho y Ciencias Sociales. Es graduado de tercer ciclo del Instituto de Estudios Avanzados de América Latina en la École des Hautes Études en Sciences Sociales de Francia y la Universidad de Bristol en el Reino Unido.

Especializado en Filosofía del Derecho, Derecho Agrario y Aeroespacial, el Dr. Loinaz ha ocupado varias posiciones a nivel internacional como asesor principal en asuntos legales de la Delegación de la Comisión Europea, y Cónsul de la República de Letonia. También en el plano internacional ha sido Asesor del Instituto Europeo de Administración

...